

平成23年5月9日

東日本大震災における旭川開発建設部での対応について(応急対策班)

北海道開発局は、東日本大震災による被災地域の排水作業等を行うため、平成23年4月11日(月)よりTEC-FORCE(緊急災害対策派遣隊)及び災害対策用機械を派遣しています。

旭川開発建設部は、これらを派遣している現地に、新たな支援要員(交代要員)として、下記のとおりTEC-FORCE(緊急災害対策派遣隊)を派遣しました。

記

- 1 派遣期間:平成23年5月8日(日)～5月16日(月)
- 2 派遣人数:旭川開発建設部職員2名
- 3 派遣先:東北地方整備局管内
- 4 任務概要:浸水地域の排水作業等

※旭川開発建設部からの TEC-FORCE 派遣は4回目になります。

※TEC-FORCE(緊急災害対策派遣隊:Technical Emergency Control Force)

大規模自然災害が発生し、又は発生する恐れがある場合において、被災地方公共団体等が行う被災状況の迅速な把握、被害の発生及び拡大の防止、被災地の早期復旧、その他災害応急対策に対する技術的な支援を円滑かつ迅速に実施するため、平成20年度より創立され、国土交通本省及び、各地方支分局等に設置されている。